



**intervention de Femmes Egalité
A la manifestation du 29 mars 2025**

**Organisation de Femmes Egalité
*Pour l'émancipation et le progrès social***

**femmesegalite@yahoo.com
www.femmes-egalite.org**

La criminalisation des sans-logis, la stigmatisation des pauvres, la casse du logement social se sont accélérées toutes ces dernières années. Pendant que les budgets du logement social diminuent, la logique du contrôle et de la punition prend le pas : chasse aux squatteurs, aux soi-disant fraudeurs, expulsion des parents de mineurs délinquants, les lois et projets de lois s'accumulent.

Nous avons dénoncé cette politique anti-sociale profitant outrageusement aux promoteurs et aux spéculateurs, nous avons soutenu les actions des associations comme le DAL, la CNL, la plate-forme Logement pour tou.te.s, qui luttent pied à pied pour imposer le droit au logement pour toutes et tous.

Les locataires font face à des difficultés de plus en plus insurmontables, entre les loyers qui augmentent, les charges qui flambent et la vie de plus en plus chère, quand les salaires stagnent, que le travail se précarise et que le chômage menace. Parmi eux beaucoup de femmes, souvent mères seules à assumer la vie de la famille, sous-payées dans les métiers les plus « invisibles », soumises à des horaires décalés dans le nettoyage, la santé, la restauration, le commerce...Elles se débattent dans des situations insolubles, peinant à payer le loyer pour éviter l'expulsion.

Des femmes de plus en plus nombreuses, y compris avec des enfants, se retrouvent aujourd'hui à la rue. Mineures étrangères, mères de famille sans emploi. Des mamans qui viennent d'accoucher sont contraintes de quitter l'hôpital pour la rue, avec des bébés de 2 semaines à peine.

Avec la fin de la trêve hivernale, les familles et les mamans perdent des abris improvisés, comme le hall de l'hôpital Delafontaine, transformé en asile de nuit, qui ferme à la fin du mois.

Plus que jamais exigeons la fin des expulsions, un logement décent, stable et abordable pour toutes et tous les mal logé.es et sans logis !